

## NACIONAL

# Desbordes anuncia control biométrico de acceso en el Instituto Nacional y el INBA antes de enero

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), se refirió ayer a los recientes disturbios protagonizados por estudiantes frente a la municipalidad y al desalojo de seis liceos tomados en su comuna.

El edil confirmó que varios de los responsables ya fueron identificados, incluidos miembros de los llamados "overoles blancos", y que el municipio ha presentado querrelas criminales. "El que lanza una molotov es un delincuente", dijo.

Desbordes anunció que espera instalar sistemas de control biométrico de acceso en el Instituto Nacional antes de enero, y "ojalá también en el INBA", para tener un registro claro de quién entra y quién

sale de estos históricos establecimientos.

Agregó que la Fiscalía ha logrado avances en identificar a personas detrás de las tomas, incluyendo apoderados sin parentesco real con estudiantes. Sin embargo, desmintió que los últimos disturbios hayan sido protagonizados por personas externas: "Los detenidos esta semana son todos alumnos, menores de 16 o 17 años".

Finalmente, criticó el trasfondo ideológico de las movilizaciones: "Tienen un lenguaje sesentero, nostálgico, revolucionario (...) están capturados por ideologías extremas. Estos cabros son los verdaderos sicarios de la educación pública", sentenció.

